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PROTOKOLL DER HAUPTVERSAMMLUNG 2024 
 
 
Mittwoch, 31. Januar 2024, 18.30 Uhr, Kantonsschule Sargans, Gebäude Attika / Perron 
 
 
Ablauf    
 

− Begrüssung und Bericht über die Aktivitäten der Elternvereinigung 
 

− Ordentliche Hauptversammlung 
 

− Musikalischer Beitrag 
 

− Vortrag des Architekten über den Um- und Neubau der Kanti 
 
 
 
Begrüssung und Bericht über die Aktivitäten der Elternvereinigung 
 
Marianne Kok eröffnet die Hauptversammlung der Elternvereinigung der Kantonsschule 
Sargans (EV KSS) und begrüsst die anwesenden Eltern und Gäste sowie die Rektorin 
der Kantonsschule Sargans, Pascale Chenevard. Anschliessend berichtet Marianne Kok 
über die Aktivitäten der EV seit der letzten Hauptversammlung. Besonders erwähnt wer-
den die beiden ersten, sehr erfolgreichen «Elternhöcks», der rege Austausch mit der Rek-
torin und der Schulleitung und die finanziellen Engagements der EV (siehe nachfolgend 
unter Ziffer 2.).  
 
 
Ordentliche Hauptversammlung  
 
Marianne Kok stellt die Traktandenliste vor und führt durch die Hauptversammlung: 
 

1. Protokoll der Hauptversammlung vom 25. Januar 2023 

2. Jahresrechnung 2023 und Revisionsbericht  

3. Wahlen 

4. Varia und Allgemeine Umfrage 
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1. Protokoll der Hauptversammlung vom 25. Januar 2023 
 
Das Protokoll der Hauptversammlung vom 25. Januar 2023 ist auf der Homepage der EV 
aufgeschaltet. Auf das Vorlesen des Protokolls wird verzichtet. Es wird einstimmig geneh-
migt. 
 
 
2. Jahresrechnung 2023 und Revisionsbericht 
 
Das Vereinsvermögen am Ende des Jahres 2023 beträgt CHF 25’965.93. Bei Mitglieder-
beiträgen von CHF 5’625.00 und Aufwendungen von CHF 3'165.59 resultierte im Vereins-
jahr ein Ertragsüberschuss von CHF 2'459.41. Dieser ist auf reduzierte Kosten zurückzu-
führen. Wiederum zeigte sich, dass der physische Versand eines Briefes erforderlich war, 
um ausreichende Einzahlungen von Mitgliedern der EV zu gewährleisten. Die grössten 
Aufwandpositionen bildeten Spenden für den Anlass «Best of Musical & Opera» und für 
ein Filmprojekt aus Anlass des 60-Jahr-Jubiläums der Kanti sowie ein Anerkennungspreis 
für den Einsatz einer besonders engagierten Klasse. Anstelle der kostspieligen Zeitschrift 
«Bindestrich», welche die EV früher als eigenes Medium herausgegeben hat, kann sie 
neu in der «Gazzetta» mit eigenen Artikeln beitragen, was erstmals in der Ausgabe im 
Januar 2024 erfolgt.  
 
Die Revisoren Sandra Triet und Stephan Waldner haben die Jahresrechnung geprüft. Der 
Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassierin Sabine Kressig  
Entlastung zu erteilen, wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 
 
 
3. Wahlen 
 
Artikel 6 der Statuten der EV bestimmt in Verbindung mit Artikel 2, dass die Mitglieder des 
Vorstands Eltern oder Erziehungsberechtigte von aktiven Schülerinnen und Schülern der 
Kanti Sargans sein sollen. Das Ende der Schulzeit an der Kanti zieht damit auch den 
Austritt des Elternteils aus dem Vorstand nach sich. Dies bewirkt, dass sich die Zusam-
mensetzung des Vorstands praktisch jährlich verändert.  
 
Aus diesem Grund tritt dieses Jahr Sabine Kressig aus dem Vorstand zurück. Sie hat sich 
viele Jahre lang sehr aktiv für die EV engagiert, unter anderem durch gewissenhafte Füh-
rung der Finanzen. Sabine Kressig wird würdig verabschiedet. Die Revisorin Sandra Triet 
tritt ebenfalls von ihrer Aufgabe zurück, ihr Einsatz für die EV wird ebenso herzlich ver-
dankt. 
 
Astrid Baczkiewicz wird einstimmig zur neuen Präsidentin der EV gewählt. Sie ist an der 
Teilnahme an der heutigen Hauptversammlung verhindert, hat aber im Vorfeld ihre Be-
reitschaft mitgeteilt, dieses wichtige Amt zu übernehmen. Ebenso werden Marianne Fehr 
und Rebecca Wolf einstimmig als neue Vorstandsmitglieder gewählt. Die Bereitschaft der 
drei Kolleginnen wird herzlich verdankt. Die Schwerpunkte der jeweiligen Aufgaben wird 
in den Vorstandssitzungen festgelegt werden, wobei Rebecca Wolf von Sabine Kressig 
die Verantwortung für die Finanzen übernehmen wird. 
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Die übrigen Vorstandsmitglieder Marianne Kok und Leo Bütler sowie der Revisor  
Stephan Waldner stellen sich zur Wiederwahl und werden in ihren Ämtern bestätigt.  
 
Gemäss Artikel 8 der Statuten der EV sind jeweils zwei Revisoren zu wählen. Carmen 
Locher bietet an, die Funktion der zurückgetretenen Sandra Triet zu übernehmen. Alter-
nativ könnte Carmen Lochers Schwester Christine Ackermann (an der Versammlung nicht 
anwesend) das Amt als neue Revisorin übernehmen. Carmen Locher und Christine 
Ackermann werden von der Versammlung einstimmig als mögliche Revisorinnen gewählt. 
Definitiv festgelegt wird die Funktion im Nachgang an die Hauptversammlung. Stephan 
Waldner steht der EV weiterhin als Revisor zur Verfügung und wird einstimmig in seiner 
Funktion bestätigt. 
 
 
4. Varia und Allgemeine Umfrage 
 
Es werden keine weiteren Themen besprochen. 
 

 

Musikalischer Beitrag 

Die Schülerin Livia Baruffi erfreut die Anwesenden mit souverän vorgetragenen musikali-
schen Beiträgen mit dem Saxophon, am Klavier gekonnt begleitet vom Musiklehrer 
Franco Mettler.  
 
 
Vortrag des Architekten über den Um- und Neubau der Kanti 

 
Der Architekt Gerhard Wittwer von der «erp arch ag» präsentiert die bisherigen Arbeits-
schritte und den aktuellen Stand der Um- und Neubauarbeiten der Kanti. Der Abbruch 
und die Sanierung von Altlasten sind beendet, die Pfählung ist im Gang. Ungefähr Mitte 
Februar 2024 wird mit dem Rohbau begonnen, gegen Jahresende 2024 soll der Innen-
ausbau an die Hand genommen werden. Beim grossen Bauprojekt sind weiterhin zahlrei-
che Herausforderungen zu meistern, beispielsweise im Zusammenhang mit dem hohen 
Grundwasserspiegel. Man darf aus aktueller Sicht jedoch mit einer pünktlichen Eröffnung 
Mitte 2026 rechnen. Zum Projekt gehören neben modernen Unterrichtsräumen und einer 
neuen Aula auch eine moderne Mensa sowie angenehme Grünflächen im Freien, mit 
zahlreichen Bäumen beschattet. Die Schulanlage wird zudem mit der Nutzung von Fern-
wärme und Photovoltaik den Herausforderungen des Klimawandels gerecht werden. Für 
einen angenehmen Unterricht soll auch eine Lüftungsanlage sorgen. 
 
Zum Ausklang des Abends offeriert die Elternvereinigung einen Apero, welcher Raum für 
spontane Gespräche zwischen den Anwesenden bietet. 

 
 
Vilters, 7. Februar 2024 Leo Bütler 


